
 

Antrag 

geä. Fassung  

Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

06/SVV/0209 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Bürgertreff im Stadtteil Waldstadt II 

 Erstellungsdatum 05.12.2007 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion DIE LINKE. PDS   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

05.04.2006 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 
27.04.2006 Ausschuss für Kultur 

 
 

 x 

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Gespräch mit den Stadtspuren und anderen in der Waldstadt 
II vertretenen Wohnungsunternehmen zu prüfen, welchen Beitrag die Wohnungsunternehmen für die 
Einrichtung eines Bürgertreffs für die über 10.000 Bewohner der Waldstadt II leisten können. 
 
Der Bürgertreff soll in Ergänzung der im Stadtteil vorhandenen Einrichtungen und der damit gegebenen 
Strukturen und Angebote eine zentrale Treffmöglichkeit für Bürgerinnen und Bürger sein. 
 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
  Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
Mit der DS 03/SVV/0718 wurde der Oberbürgermeister beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung 
im März 2004 einen Vorschlag zur Einrichtung eines Bürgertreffs in der Waldstadt vorzulegen. 
Auf der Grundlage eines kurzfristigen sowie eines mittelfristigen Konzepts sollte das 
Bürgertreffvorhaben umgesetzt werden (DS 04/SVV/0294). 
Seitdem sind genau 2 Jahre vergangen, ohne dass sich eine konkrete Lösung abzeichnet. Der Bedarf 
ist aber nach wie vor vorhanden. 
 
 
 
 
 
 


